



TOKYO
SHIMBASHI
ROTARY CLUB
JAPAN
2015/2016



国際ロータリー2750地区
東京新橋ロータリークラブ

A City Alive with Green and Water

街に緑と水を

WEEKLY REPORT



年次標語 「入(会)って、良かった！東京新橋ロータリークラブ」 1402号 2016/6/14

本日の卓話

年次報告

【前回の例会】

クラブ協議会



1. 柴会長

あっという間に1年が過ぎてしまいました。会長就任時に「卓話を充実させよう」と考え、やってきました。結果的には、政治関係が8回、スポーツ関係が6回となり、やや偏った結果となりましたが、ご容赦ください。その他、カンボジア、ハワイ等でもいろいろありました。ハワイでも汽笛一声を歌いました。非常に意義があることと思っています。

会員数も増加しまして、この面で非常に大きかったことは、藤原さんが戻ってきてくれたことと、糸長さんが会社が変わったにもかかわらず残ってくれたことです。山田さんも残っております。休むという人をメンバーとして残しておいて戻ってきやすい状態にすることが秘訣かなと思っています。

2. 出席委員会(糸長委員長)

就任時は何をすればいいかわからない状況であったが、出席率の向上のために具体的な方策をとればよかったです。そこまではなかなか進められなかった。来年度も出席率向上のため、まず自ら出席して頑張りたい。

3. プログラム委員会(海瀬委員長)

例会卓話を通じ「出席して良かったと思われる例会」を目的として、活動計画として次の3点を挙げ委員会活動を開始した。

① 毎月末には翌月の卓話予定を決め、会報委員会、広報委員会のご協力を得て、委員会報告・会報・ホームページを通じてお知らせする。

② 会員の皆様に出来る限りプログラムの策定に参加して頂ける様、事前に予定をお知らせし、卓話準備また卓話者の紹介をして頂けるようにする。

③ 米山月間には、その月間に相応しい卓話を委員会にお願いする。

活動成果としては

① 会報・並びに広報委員会のご協力により活動計画をほぼ達成する事が出来ました。

② 多くの会員にプログラム策定への参加は、残念ながら委員長の海瀬の力不足も有り達成することが出来ませんでした。

③ 米山月間では松井秀文委員長のご尽力により、月間に相応しい例会を開催することが出来ました。

皆様方、特に柴孝也会長のリーダーシップにより、素晴らしい卓話者を例会にお迎えする事が出来たが、多くの会員の力を引き出すことが出来なかった事は、残念。

4. 親睦委員会(三宅委員長)

本年度の親睦委員会は8月4日から始まり、秋のグルメ会、クリスマス会、新年会、お花見会など、例年と同じように楽しく親睦を重ねてきた。本日6月7日は「会員数60名達成を祝う」ということで、懇親会を開催し、30名以上が出席する見込み。通常の例会出席者が30名程度なので、懇親会において30名の出席が見込まれるということは親睦委員として感慨深いものがある。

5. ロータリー情報委員会(内海委員長)

新入会員の手引きを最新情報に更新。今年度新人会員七人に対し、ロータリー基本情報の講習を入会後速やかに実施(9、4、6月)。研修後会長、幹事、増強委員長の出席の下、懇親会を開催、早くロータリー活動に馴染めるように企画した。

6. 会報委員会(上田委員長)

例会毎の週報を発行。月初にはその月の卓話スケジュールを掲載。行事記事も極力載せるように注力した。

7. 広報委員会(大塚委員長)

ホームページの作成更新。期前半は情報入手手段が出来ておらず、更新が滞りがちだった。後半からは、行事ごとに記録係、写真係を依頼し、全ての行事のホームページ更新に遺漏なきように務めた。

課題、各行事毎にかならず記録、写真を残すこと。これは広報委員会だけでは無理で、行事担当委員会に於いての周知徹底が必要。(ホノルル訪問では徹底され、記録、写真が保存された)

8. 会員増強委員会(坂本委員長)

現在の会員数は63名。新入会員のオリエンテーションが重要と感じている。また新人のサポート制度も大切なので充実させていきたい。まずは既存の会員が楽しむことだと思う。(裏へつづく)

★6月のお誕生日★

堀好晴 金澤洋 中西英一郎 澤度紀子(敬称略)





ふれあいの場

(表面から続く)

9. 職業分類委員会(長野委員長)

今年度は経営コンサルティングという新しい分野の会員が入会された。なお、当委員会は会員選考については携わっていない。

10. 社会奉仕委員会(篠塚委員長)

本年度も、みなと区民祭り、柿崎の棚田支援プロジェクト等、多数の奉仕活動を実行した。

岩手県の釜石市支援に関しては13名の会員が参加。こちらについては本年度でひと段落ということになる。また港区作文コンクールについても、10年という節目を迎え、種々の事情を考慮し、来年度は開催しないということとなった。

11. 国際奉仕委員会(鞍掛委員長)

■メインプロジェクト

カンボジア・アンコール地区の子供達の識字率向上支援の一環として前期からは新設のバイオン中学校を支援

・地区補助金を活用して教室用備品の寄贈を継続
・今期は図書室用備品(ガラス張り本棚、書籍、閲覧用机と椅子)を寄贈

・金額 \$6000 (地区補助金 \$4500、当クラブ \$1000、レインボーRC \$500)

■バイオン中学校竣工記念行事に出席

2016年1月に会員と家族合計15名が参加
・完成したバイオン中学校を視察し、これまで寄贈した教室用備品を確認

・子供達へプレゼントとしてクリアファイルホルダとジッパー付きファイルも寄贈

・記念式典と運動会を含む3日間の行事にはこれまでバイオン中学校支援で協力してきたホノルルRCも参加

・午後は3日間共アンコール遺跡群を見学

・カンボジアは初めての会員もバイオン中学校支援の意義を確認

■次期(2016-17年度)メインプロジェクト

同じバイオン中学校へ教室用机と椅子の寄贈を計画(金額 \$6000)。本年4月に地区補助金 \$4500 が承認され、クラブ負担は \$1500

■ホノルルRC100周年記念イベントに出席

2016年2月に会員と家族合計28名が参加
・当クラブから \$500、参加者32名(参加予定だった方を含む)から1人 \$100の合計 \$3700をホノルルRCに寄贈

・1日目はホノルルRC主催で姉妹クラブ(新橋、京都、台北、釜山)に対する歓迎昼食会があり、柴会長挨拶の後に汽笛一声の歌を合唱

・2日目午前はホノルルRC主催のゴルフおよび朝食とショッピング会

・2日目夕方から100年記念式典がヒルトンホテルで開催され、ウェルカムドリンクを含み3時間に亘る式典でホノルルRCとの親睦を深める

・3日目は当クラブ主催のゴルフおよびノースショア観光

12. ロータリー財団委員会(木村委員長)

8月23日にポリオプログラム研修セミナーが開催され、アフリカにおけるポリオの現状等について、説明等がなされました。

●柴会長

昨年の7月にスタートして最後の月になりました。ここ1年は慌ただしく過ぎて行きました。本日も含め、メーキャップに来ていただいた方々に感謝いたします。

●幹事報告(富岡幹事)

・本日はクラブ協議会です。水谷委員長はご欠席です。
・月初ですので寄付ボックスへの入金をお願いします。
・6月21日は最終夜間例会です。時間が通常と異なっているのでご注意ください。
・会員名簿の変更等については今月末までにご連絡をお願いいたします。

●福本会員

職業奉仕委員会の活動で、当法人の「福祉プラザさくら川」に見学にきていただくこととなりました。資料を配布してございますので、ご覧いただければと思います。

第1448回例会報告

【6月7日 例会プログラム】

1. 点鐘 2. 国歌「君が代」・ロータリーソング「奉仕の理想」
3. お誕生日のお祝い 4. 会長報告
5. 委員会報告 6. クラブ協議会 7. 点鐘

【出席報告】

6月7日の出席者37名 ビジター2名 出席率 62%
5月31日の出席者38名 メーキャップ9名 計47名
会員数60名 出席対象者58名 修正出席率81%

【ビジター(敬称略)】

上瀧 博正(東京) 茂木 友三郎(東京)

ニコニコボックス

金澤洋 誕生祝いありがとうございました。10年前6月6日に66歳になりました」というニコニコを入れました。あれから10年、昨日76歳になりました!

(次回例会予定)

次回6月21日(火)は、今期最終(打ち上げ)夜間例会です。

18:00～ 於:4F「プリマベールⅠ・Ⅱ」



東京新橋ロータリークラブ

事務局 〒105-0001 東京都港区虎ノ門1-1-20 虎ノ門実業会館3F

TEL 03-3502-7801 / FAX 03-3502-7802

E-mail: info@shimbashi-rc.jp URL: http://www.shimbashi-rc.jp/

会長 柴 孝也 幹事 富岡洋一

会報委員会 委員長 上田啓子 副委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝